

CONCLUSION.

Les Libéraux qui ont lu ce modeste ouvrage sont gagnés d'avance à la cause du gouvernement Mowat. Aussi, ce n'est pas à eux que nous réservons ces quelques lignes.

Conservateurs Canadiens-Français, nous vous le demandons, pourquoi n'approuveriez-vous pas le cabinet Mowat qui a travaillé à rendre justice à toutes les races et à toutes les classes, et qui a courageusement protégé le territoire et les droits de votre province, tout en employant les deniers publics de la manière la plus honnête et la plus économique?

Conservateurs Canadiens-Français, le temps est arrivé de rompre les vieux liens de parti, pour voter librement suivant les dictées de votre cœur et de votre intelligence. Votez comme vos compatriotes de la Province de Québec. Vitez comme

MM. BELLEROSE,	TRUDEL,	GARNEAU,
ARMAND,	BERGERON,	GIGAULT,
COURSOL,	GIROUARD,	DUPONT,
GAUDET,	DEJARDINS,	DUHAMEL,
CHAMPAGNE,	PELLETIER,	PELLAND,
LEFEBVRE,	ROBITAILLE,	ECREMENT

...an d'autres qui veulent le renversement de SIR JOHN A. MACDONALD, de ses COMPlices ET DE SES VALETS.

Conservateurs Canadiens-Français, suivez les conseils de la *Justice*, de l'*Etandard*, de l'*Vérité*, de l'*Union des Cantons de l'Est*, du *Progrès de Sherbrooke*, du *National* et du *Courrier de Joliette*, ces braves journaux conservateurs qui condamnent la politique de centralisation et d'usurpation de Sir John à OTTAWA, et la politique d'abdication et de fuite de M. Meredith à TORONTO.

nom, sans s'exposer à serment produiraient là Jamais, jusqu'à hier sous sa signature du Vieil Orangiste de Cartier: rable, non pas nécessaire en journalisme, conséquences d'une telle affirmation de cette us le premier renvoi nous publier : usqu'à présent dans où la déposition soulève de son contentement, affirmant la vérité des sentent à établir le fait aux négociations, ma bien réellement accusé. du noyau coulant, ar anéantir la force de la preuve tangible de ces deux années, ils ont toujours de complications de compagnie, n'ont pas voulu accorder la confiance aveugle à ce que l'on reproche à tel, est-il moins coupable? subséquents, elles seraient également changeante. De plus, Caron a été retarder, afin d'arriver à fait, dans le même temps, mi implacable contre le nombre de conservateurs des méfaits du vieil inerve, avec qui il a toujours été honnêtes sous nos prouevons ce qu'il a fait eu parcellaire-ci à l'instant